

Miércoles 11 de abril 2012

Última modificación 11.04.2012

Reforma Alcanza récord déficit fiscal de EU Por AFP y Reuters Washington DC Estados Unidos (11 abril 2012).- El estado federal estadounidense registró en marzo un déficit fiscal récord para el mes de marzo, por 171 mil 200 millones de dólares, anunció este miércoles el Departamento del Tesoro. En cambio, el déficit desde el principio del año fiscal (que comienza en octubre) registró una caída de 6 por ciento con respecto al mismo periodo del ejercicio anterior, a 779 mil millones de dólares, agregó el Tesoro. El Tesoro indicó que algunos factores excepcionales aumentaron el déficit en marzo de 2012 con relación a marzo de 2011, entre los que citó pagos de prestaciones sociales semanales que estaban previstos para abril pero que fueron avanzados a marzo por razones de calendario, y una revisión al alza de las pérdidas por el rescate de la aseguradora AIG y el banco Ally. P.C. Estados Unidos, déficit fiscal Necesita EU de América Latina.- Cepal Por Notimex Santiago Chile (11 abril 2012).- Ante la nueva realidad global, en la cual la región Asia-Pacífico se consolida como un polo estratégico de desarrollo, Estados Unidos necesita a Latinoamérica, aseguró, Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Cepal. El entrevista con Notimex, Bárcena sostuvo que en esa perspectiva, la VI Cumbre de las Américas que iniciará este sábado en Cartagena constituye una oportunidad distinta para reformular las bases de la relación entre Estados Unidos y la región y establecer una alianza. "Creo que la alianza de Estados Unidos y Canadá con la región hoy es importante", indicó la titular de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). P.C. Estados Unidos, América Latina, CEPAL, economía mundial Prevén crecimiento de 6.9% en Asia Por Notimex Pekin China (11 abril 2012).- La economía del conjunto de países asiáticos crecerá 6.9 por ciento en 2012 a causa de la caída de la demanda en Europa y Estados Unidos, aseguró hoy un informe del Banco Asiático de Desarrollo (BAD). La institución señaló que China crecerá por encima de las previsiones oficiales, 8.5 por ciento, y pronosticó 8.7 por ciento para 2013, mientras que la India debería mantener en 2012 una tasa de 7.0 por ciento, similar a la de 2011. El BAD indicó que, pese a la difícil situación en Occidente, sobre todo en Europa, las tasas de crecimiento se mantendrán robustas en la mayoría de las economías del continente. P.C. Asia, crecimiento económico, pronósticos Carecen 27 millones de seguridad social Por Verónica Gascón Cd. de México México (11 abril 2012).- En el País existen 27.7 millones de personas que laboran sin contar con seguridad social ni otras prestaciones, según el Cuaderno de Información Regional del Inegi con datos al cuarto trimestre de 2011. Los estados de México, Veracruz y el Distrito Federal son los que concentran a un mayor número de trabajadores en esta condición, de acuerdo con el documento. El reporte del Inegi advierte que el número de personas que labora sin prestaciones pasó de 26 millones 835 mil en el segundo trimestre de 2011 a 27 millones 776 mil personas, al cierre del año pasado, lo cual significa que se sumaron 941 mil a esta lista. De acuerdo con las cifras, el Estado de México, Veracruz y la Capital del País son las entidades que lideran en el número de trabajadores sin ningún tipo de prestaciones, al tener 3.7, 2 y 1.9 millones de personas desempeñándose de forma irregular, respectivamente. P.C. empleo, seguridad social, prestaciones Atrae México a turistas brasileños Por Dayna Meré Cd. de México México (11 abril 2012).- Durante los dos primeros meses de este año, Brasil encabezó la lista de países emisores de visitantes hacia México, al registrar un incremento de 92.9 por ciento, con respecto al mismo periodo de 2011, según estadísticas del Instituto Nacional de Migración (INM). Entre enero y febrero de 2012, llegaron al País 50 mil 131 brasileños, mientras que en el mismo lapso de 2011 llegaron a México 25 mil 987 ciudadanos cariocas. Francisco Madrid, miembro del grupo de expertos de la Organización Mundial de Turismo (OMT), explicó que el incremento en la llegada de visitantes se debe a la expansión de su gasto en turismo, aunado a que durante los dos primeros meses del año se da el verano austral en aquel País, lo que aprovechan para salir de vacaciones. P.C. turismo, Brasil El Universal Inversión fija bruta crece 1.6% Ricardo Jiménez | El Universal La inversión fija bruta en México repuntó por tercer mes consecutivo, al registrar un incremento de 1.6% en enero del presente año con respecto a diciembre de 2011, explicado básicamente por el gasto en maquinaria y equipo, de origen nacional e importado, así como en los de construcción, notificó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En el primer mes del año, los gastos en maquinaria y equipo total aumentaron 1.37% y los de construcción 1.74% frente a los de diciembre, mencionó el INEGI en su reporte mensual. En términos anuales, la inversión fija bruta, un indicador de la salud financiera de las empresas, reportó un crecimiento de 8.7% en el primer mes de este año, sobre todo por aumentos de 13.6% en gasto de maquinaria y equipo total, y del 5.1% en construcción. P.C. inversión fija bruta, INEGI Deuda de los hogares prolonga la crisis: FMI José Manuel Arteaga | El Universal La recesión mundial puede ser más grave al ir acompañada de un alto endeudamiento de los hogares, con lo cual la crisis puede prolongarse por cinco años más, informó el Fondo Monetario Internacional. El organismo internacional advierte que estudios realizados en los últimos 30 años en economías avanzadas, sostienen que los colapsos del mercado inmobiliario y las recesiones se hacen más graves y duran más tiempo cuando les precede una mayor acumulación de deuda de los hogares. P.C. FMI, crisis, deuda, hogares El Economista Actividad industrial, en mejor nivel de un año Reuters La actividad industrial de México bajó un 1.7% en febrero contra el mes previo y creció un 5.9% a tasa interanual, dijo el miércoles el instituto de estadísticas. En su reporte mensual el INEGI informó que el crecimiento de 5.9% es el nivel más alto desde enero del 2011 cuando el indicador repuntó 6.3 por ciento. P.C. sector industrial, producción, INEGI Euro se recupera tras comentarios del BCE Reuters NUEVA YORK.- El euro trepaba el miércoles contra el dólar y el yen, dado que las perspectivas de nuevas compras de bonos por parte del Banco Central Europeo ayudaban a calmar el temor por los problemas que enfrentan los altamente endeudados países de España e Italia. Los comentarios que hizo más temprano en la sesión el miembro del directorio del BCE Benoit Coeure, de que el programa de compras de bonos seguía siendo una opción, fueron un bálsamo para los bonos a 10 años de Italia y España, cuyos rendimientos bajaron tras haber trepado el martes a máximos de varios meses, reflejando las preocupaciones por la salud fiscal de naciones del sur de Europa. P.C. Banco Central Europeo, tipo de cambio, euro México crecerá 3.8% en 2013, estima SHCP Notimex La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) estimó que en el 2013 habrá un crecimiento económico del 3.8% del Producto Interno Bruto (PIB), y una inflación final del tres por ciento. En el documento que envió al Senado de la República sobre los principales

objetivos de la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos 2013, la Secretaría de Hacienda afirmó que la demanda interna registrará una mayor aceleración al mantenerse la expansión del empleo. Asimismo, consideró que en el próximo año habrá una mayor estabilidad en los mercados financieros, un repunte en la confianza y una expansión de la disponibilidad de financiamiento en México, así como un incremento real del cinco por ciento en el valor de exportaciones de bienes y servicios. P.C. SHCP, crecimiento económico, pronósticos Obtiene utilidades PensionISSSTE por 210 mdp Redacción / El Economista Durante el 2011 PensionISSSTE obtuvo utilidades por 210 millones de pesos, monto que será repartido entre 513,050 cuentas de trabajadores afiliados a la afore. A través de un comunicado, la administradora de fondo de ahorro para el retiro del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de Trabajadores del Estado (ISSSTE), informó que la junta directiva aprobó la reinversión del remanente de operación 2011 de PensionISSSTE. El año pasado las utilidades repartidas llegaron a 350 millones de pesos, monto que se generó por las operaciones de la afore en el 2010. De acuerdo con datos de la administradora, el reparto significó más de 40% de lo que ésta cobró a sus trabajadores por comisión. "Por ejemplo, si a un cuentahabiente se le cobraron 100 pesos, pudo obtener 140 pesos de utilidades", detalló. P.C. PensionISSSTE, afores, fondo de ahorro, pensiones La Jornada México se mantiene entre los países de la OCDE con menor desempleo Notimex México, DF. En febrero de este año, la tasa de desempleo en México fue de 5.2 por ciento, con lo que se ubicó entre las siete más bajas dentro de los países que integran la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). De acuerdo con datos del organismo internacional, el desempleo en México repuntó ligeramente en febrero, luego de dos meses consecutivos a la baja. En noviembre pasado se ubicó en 5.1 por ciento, un mes después en 5.0 y en enero de este año en 4.8 por ciento. No obstante, la tasa de desempleo de México se situó por debajo del promedio de la OCDE en el segundo mes del presente año, que fue de 8.2 por ciento, y en términos generales ha permanecido en este nivel desde enero de 2011. P.C. OCDE, desempleo Hay riesgos financieros por longevidad de la población: FMI Notimex Washington. El Fondo Monetario Internacional (FMI) puso de relieve hoy lo que consideró como "las implicaciones financieras potencialmente muy grandes del riesgo de longevidad" que se refiere a que la gente viva más de lo esperado. "A medida que las poblaciones envejecen en las próximas décadas, consumirán un porcentaje creciente de recursos, ejerciendo presión sobre los balances públicos y privados", sostuvo el FMI en su Informe sobre la estabilidad financiera mundial (GFSR). Señaló que "la longevidad inesperada más allá de estas proyecciones de base constituye un riesgo financiero para los gobiernos y las entidades que ofrecen prestaciones jubilatorias definidas, que tendrán que pagar más de lo esperado en pensiones y prestaciones de la seguridad social.

P.C. FMI, pensiones, longevidad, impacto financiero

El dólar se vende en 13.12 pesos en bancos

Notimex México, DF.

El dólar se ubica en 13.12 pesos a la venta y en 13.10 pesos a la compra en precio de ventanilla en bancos. El dólar estadounidense registra un promedio de 12.86 pesos a la venta y de 12.16 pesos a la compra en centros cambiarios de la terminal aérea de la capital mexicana. La divisa se oferta este miércoles hasta en 13.25 pesos y se adquiere en un mínimo a la compra de 12.10 pesos en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la ciudad de México (AICM). La moneda europea se cotiza en un máximo de 18.25 pesos y se adquiere en un precio mínimo de 16.30 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar El País La hucha de las pensiones invierte el 90% de sus recursos en deuda española El Fondo de Reserva de las pensiones de los futuros jubilados españoles es, sin duda, el primer acreedor del Reino de España. El 90% de lo invertido (65.830 millones) lo tiene en bonos de deuda, unos 60.000 millones, según el informe del Fondo que la ministra de Empleo ha depositado hoy en el Congreso. El resto se reparte entre los títulos de Francia, Alemania y Países Bajos. Durante el año pasado, el dinero ahorrado en la conocida como "hucha de las pensiones" volvió a crecer, hasta alcanzar los 66.814 millones, un 3,79% más que a finales de 2010. Pero este aumento se debió casi exclusivamente al rendimiento de los intereses del fondo, 2.217 millones. El resto, 223 millones, procede de una dotación hecha por el Gobierno procedente del excedente en la gestión de las mutuas de accidentes laborales. En 2010 aumentó en torno a la mitad de lo que lo ha hecho en 2011 con 1.740 millones. P.C. pensiones, fondo de reserva, deuda La producción industrial descende un 5,1% durante el mes de febrero El País Madrid 11 ABR 2012 - 09:23 CET4 El Índice de Producción Industrial (IPI) ha bajado un 5,1% durante el mes de febrero en comparación con el mismo mes del año pasado. El descenso ha sido de ocho décimas respecto a enero -cuando había caído un 4,3%- al eliminar el efecto calendario, es decir, al no tener en cuenta el número de días hábiles del periodo analizado, según los datos publicados esta mañana por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Con este descenso, el IPI acumula seis meses consecutivos de retrocesos interanuales. P.C. sector industrial, producción, INE